

Gebesee holt Beier aus Büßleben

Landesklässler mit
zwei Zu- und Abgängen

Gebesee. Florian Beier wird zur Rückrunde der Fußball-Landesklasse den FC Gebesee verstärken. Der 23-jährige Offensivspieler wechselt vom Ligakonkurrenten Blau-Weiß Büßleben ins Stadion an der Gera. In der Hinrunde schoss Beier drei Tore für die Büßlebener, darunter auch den ersten Treffer beim 3:2-Sieg gegen seinen neuen Verein. Ebenfalls neu im Kader der ersten Mannschaft ist Max Högler (17). Der Sohn von Co-Trainer Maik Högler ist mit einer Sondergenehmigung des TFV spielberechtigt. Verlassen hat den Verein Marcus Juppe, der zu seinem Heimatverein FC Weißensee zurückkehrt. Auch auf Tony Hornig müssen die Gebeseer in der Rückrunde verzichten, der Angreifer geht für ein halbes Jahr auf Auslandseinsatz. js